

Deklarasi Pemilu Damai 2024 Tingkat Kota Cirebon

Updates. - KOTACIREBON.PUBLIKJABAR.COM

Nov 6, 2023 - 23:45



KOTA CIREBON,- Kodim 0614/[Kota Cirebon](#) melalui Staf Teritorial Dim 0614/Kota Cirebon menggelar kegiatan Deklarasi Pemilu Damai 2024 Tingkat [Kota Cirebon](#) bekerjasama dengan Pemerintah Kota Cirebon, KPU Kota Cirebon dan Bawaslu [Kota Cirebon](#). Secara terpusat kegiatan Daring Deklarasi Pemilu Damai 2024 ini bersama Bapak Kasad Jenderal TNI Agus Subiyanto, S.E., M.Si. dalam rangka kunjungan kerjanya di Wilayah Ciamis Jawa Barat.



Untuk tingkat [Kota Cirebon](#) yang diselenggarakan oleh Staf Ter Dim 0614/Kota Cirebon dilaksanakan secara daring bertempat di Ruang Adipura Kencana Kantor Balaikota Cirebon jalan Siliwangi Kejaksaan [Kota Cirebon](#). Yang dipimpin langsung oleh Komandan Kodim 0614/Kota Cirebon Letkol Inf Robil Syaifullah.(Senin, 6/11/23)

Kegiatan Deklarasi Pemilu Damai 2024 tingkat Kota Cirebon secara Daring ini dihadiri antara lain oleh, Drs. Ety Herawati M.A.P (Plt Wali Kota Crb /Ketua P Nasdem), Rury Tri Lesmana (Ketua DPRD Kota Crb), Letkol Arh Dhama Noviang Jaya (Kasrem 063/SGJ), Letkol Inf Robil Syaifullah (Dandim 0614/[Kota Cirebon](#)), Letkol Cpm Mudhofar S.Pd (Dandepom III/3 Cirebon), AKBP M. Rano Hadiyanto, S.I.K., M.M. (Kapolres Cirebon Kota), Umar Yadi, S.H., M.H. (Kepala Pengadilan Negri Kota Crb), Hendra Halomon, S.H., M.H., Drs. H. Agus Mulyadi, M.Si. (Sekda [Kota Cirebon](#)), Habib Hasanain (Ketua MUI Kota Crb), Mayor Laut Jayusman (Palaksa Lanal Crb), Mayor Arh Yanuar Yudistira S.T. (Danyon Arhanud 14/PWY), Drs. Buntoro Tirto, AP., MH. (Kepala Badan Kesbangpol [Kota Cirebon](#)), Yogi Maulana Malik (Komisioner KPU Kota Crb), Joharudin S.Pd., M.Pd (Bawaslu Kota Crb), Nurul Fajri (Bawaslu Kota Crb), Pangeran Abdul Gani Natadingrat SE (Sultan Kacirebonan), Ayef H. (PT KAI Daop 3 Crb), Fajar Perkasa (Tokoh masyarakat), Muhamad Dani Djaelani (Ketua GM FKPPi Kota Crb), Akhmadi (Ketua KB FKPPi Kota Crb), Ajat Sudrajat (Tokoh adat Kota Crb), Fitria Pamungkas Wati (Ketua DPD PDI Kota Crb), Windarni (PSI Kota Crb), Herlina S. Kasdukhi (Ketua Partai Umat), Subagya (Partai Gelora), Andra Dewi (Perwakilan Partai Hanura), Linda Anggraeni (Perwakilan PKN), Karsiman (Ketua Partai Buruh Kota Crb), Puad mauli (PPP), Harmoko (PKB), M. Pebian (Partai Golkar), Asep Kurnia (Sekjen Gerindra Kota Crb), Ansor (Partai Bulan Bintang), Cecep Komar (PKS).

Dalam Sambutannya Kasad Jendral TNI Agus Subianto S.E., M.Si. menyampaikan ucapan terimakasihnya kepada semua pihak yang telah hadir pada kegiatan Deklarasi Pemilu Damai tersebut.

Lebih lanjut disampaikan, tahun 2023 ini sudah memasuki tahapan pemilu secara serentak. Awalnya kita di bayangi ke khawatiran adanya polarisasi dalam situasi pemilu “Ungkapnya.”

Seluruh komponen masyarakat terutama di Jawa Barat siap untuk melaksanakan Pemilu tahun 2024 yang damai dan sejuk untuk mewujudkan demokrasi yang bermartabat. ingat boleh beda pilihan orientasi politik tetapi harus tetap satu dalam wadah Negara Kesatuan Republik Indonesia. “tegas Kasad.”

Bapak Kasad juga menghimbau kepada seluruh komponen Masyarakat Jawa Barat untuk mematuhi dan mentaati segala bentuk peraturan dan ketentuan yang berlaku serta menyelesaikan permasalahan Pemilu tahun 2024 sesuai dengan koridor hukum yang berlaku.

Selain itu bersama-sama meminimalisir dan mencegah upaya yang dapat menimbulkan perpecahan di masyarakat dan menghindari kegiatan provokatif, menghasut, ujaran kebencian, serta tidak menggunakan isu sara dalam pelaksanaan Pemilu 2024. “tambahnya”

Sebagai aparatur Negara TNI dan Polri tidak henti-hentinya menghimbau kepada seluruh komponen masyarakat baik dari kalangan Tokoh Agama, Tokoh Masyarakat, Tokoh Pemuda dan Tokoh Adat, khususnya di wilayah Jawa Barat untuk ikut andil dalam menciptakan situasi dan kondisi yang kondusif.

Kami juga menghimbau agar terus bersinergi dengan TNI dan Polri dalam upaya menjaga stabilitas Keamanan saat pemilu 2004 mendatang. Saya pastikan bahwa TNI Angkatan Darat menjunjung tinggi komitmen netralitas dalam menghadapi Tahun Politik 2024, sebagaimana diamanatkan dalam undang-undang Nomor 34 Tahun 2004 tentang TNI dan undang-undang Nomor 7 Tahun 2017 tentang pemilu.

Kasad Jenderal TNI Agus Subiyanto, S.E., M. Si. berpesan kepada seluruh komponen masyarakat, marilah kita teruskan sinergi yang sudah terjalin baik ini, untuk terus mendorong kondisifitas Bangsa demi meningkatkan persatuan dan kesatuan Negara Kesatuan Republik Indonesia yang kita cintai dan kita banggakan.

Setelah mendengarkan sambutan dari Kasad Jenderal TNI Agus Subianto, S.E., M.Si., kegiatan di lanjutkan dengan penandatanganan Deklarasi Pemilu Damai 2024 oleh Forkopimda Kota Cirebon dan semua yang hadir dalam kegiatan Deklarasi Damai tersebut.

Adapun isi dari kegiatan Deklarasi Pemilu Damai 2024 Tingkat Kota Cirebon,

Kami peserta Pemilu tahun 2024 Kota Cirebon dengan ini menyatakan :

1. Akan melaksanakan Pemilu Tahun 2024 yang damai dan Kondusif untuk mewujudkan demokrasi yang bermartabat,

2. Akan mematuhi dan mentaati segala bentuk peraturan dan ketentuan yang berlaku serta menyelesaikan permasalahan Pemilu 2024 sesuai dengan Koridor Hukum,
3. Menolak Upaya-Upaya yang dapat menimbulkan perpecahan di masyarakat dan menghindari kegiatan yang bersifat provokatif, menghasut, ujaran kebencian serta tidak menggunakan isu sara dalam pelaksanaan Pemilu tahun 2024,
- 4 Akan menciptakan situasi dan kondisi tetap kondusif di wilayah Kota Cirebon.(padmo)